

3. Hessischer Heilberufetag



Heilen braucht Vertrauen und Verantwortung

Für ein geschütztes Verhältnis
zwischen Patient und Therapeut

17. März 2010 | 15:00 Uhr

Wiesbadener Casino-Gesellschaft

Friedrichstraße 22 | 65185 Wiesbaden

Grußwort:

Jürgen Banzer

Hessischer Minister für Arbeit, Familie und Gesundheit

Referenten:

Gerhart Baum

Bundesminister a. D.

Volker Bouffier

Hessischer Minister des Innern und für Sport

**Wir laden Sie herzlich ein:
Diskutieren Sie mit!**

Eintritt frei!

Veranstalter:

Landesärztekammer Hessen • Kassenärztliche Vereinigung Hessen • Landeszahnärztekammer Hessen
Kassenzahnärztliche Vereinigung Hessen • Landesapothekerkammer Hessen • Landeskammer für
Psychologische Psychotherapeuten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten Hessen
Landestierärztekammer Hessen

Weitere Informationen: Pressestelle der Landesärztekammer Hessen, Katja Möhrle, Tel.: 069 97672-188